



Wer's glaubt wird selig

Spiritualität

Für dieses Themenfeld sind Kopf, Herz und Mund gleichermaßen gefragt, denn dieses Themenfeld ist alles andere als ein Vortrag von Vorne über verschiedene Glaubensrichtungen und -typen, sondern vielmehr ein Erfahren, Ausprobieren und Diskutieren, bei Übungen, wie „Waldmandalas“, „Meditations-spaziergang“ oder „Flugzeugabsturz“. Zieht euch feste Schuhe an, denn es geht in jedem Fall vor die Türe.

Ziele

- Woran glaube ich eigentlich?
- Auseinandersetzung mit dem eigenen Glauben
- Kennenlernen von verschiedenen Glaubensrichtungen
- Erlebnisgeprägtes Erleben und Erfahren von Glaubensinhalten und deren mögliche Bedeutung (für sich und andere)

